



寒さが一段と厳しくなりましたが、子どもたちは長く降り続く雪が珍しく興味津々で、「朝、保育園に来るとき、雪が降っていたよ!」「このまま積もるかな?」と大盛り上がりでした。先日の大寒波の日には、前日に砂場のおもちゃに水を入れて準備しておき、寒さで凍った氷で遊びました。きりん組の時にやってみた時は凍らなかったのが、今年は氷ができてとても嬉しかったようです。寒さも忘れて夢中で氷を触り、「水についたらちょっとずつ溶けていく!」「ちょっとだけ穴が開いている! なんでかな?」と色々な発見を楽しんでいましたよ😊

さて、1月は生活発表会に向けて、劇遊びや合奏の取り組みを中心に過ごしました。ぞう組の劇は、子どもたちが普段からよく読んでいる『オズの魔法使い』を少しぞう組バージョンにアレンジしました。普段の遊びの中でも、セリフが飛び交うほど、楽しく取り組んでいます。合奏は、昨年よりも楽器の種類が増え、子どもたちも音を合わせる難しさを感じながらも、やっていくたびにできる部分が増えてきて、自信がついてきているようです。発表会で保護者の方に見ていただくことを楽しみに頑張っており取り組んでいます♪

まだまだ冬の感染症が流行しており、心配事が続きますが、手洗いうがいや換気をして、予防に努めていきます。体調の変化等あれば、お気軽にお知らせください。



2月の予定

2月4日(土) 生活発表会
◎ぞう組は14時30分に登園、
14時40分から発表が始まります。
※発表後に全職員と子どもたちで
卒園記念写真を撮影します。

2月14日(火) 六甲雪あそび
◎詳細は先月、お配りしたものを
再度ご確認ください。

耐寒マラソンに参加したよ!

先月、少ない人数ではありますがきりん組のお友だちと一緒にむくのき学園で小学生たちのマラソンに参加しました。小学生より小さいトラックではありますが園庭の何倍も広いトラックを途中で止まることなく最後まで頑張っており走っていました!

個人懇談が始まりました。

個人懇談に参加していただきありがとうございます。発表会後に予定していますのでこちらが設けている日で都合が付きにくい方はお気軽にお声掛けくださいね。

おにはそと~! ふくはうち~!

2日には、園内で豆まきをします。節分の由来の絵本を読んだり、自分たちで作ったお面をつけて、鬼退治のゲームをしようと思います。自分のお面を持ち帰りますので、おうちでもつけてみてくださいね😊